

Yvonne et Georges Crettol
Véronique et François Crettol Bellanger, Antoine et Adrien,
Florence Crettol
Eléna et Yves Toustou et leurs enfants
Sylviane Hosennen Rey
ainsi que les familles parentes, alliées et amies

ont le profond chagrin de faire part du décès de

Madame Alix CRETTOL-CUSIN

enlevée à leur tendre affection le 17 juillet 2020, sans sa 89ème année.
La cérémonie aura lieu le jeudi 23 juillet à 14 heures en la Chapelle de la
Cluse (Murith), 89 boulevard de la Cluse à Genève, où Alix repose.

En lieu et place de fleurs un don peut être fait à la Recherche suisse
contre le cancer: CCP 30-3090-1.

La famille remercie chaleureusement tout le personnel soignant pour sa
disponibilité, ses bons soins et sa gentillesse.